

Memperingati Hari Penyiaran Nasional Ke-88 Dinas Komunikasi dan Informatika Melakukan Pembagian Masker



Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sabu Raijua, LPPL RSPD Sabu Raijua bersama Kapolres Sabu Raijua dan jajaran beserta Bank NTT Cabang Sabu, dan didukung penuh oleh Dinas Kesehatan Kab. Sabu Raijua dan Tim Gugus Tugas Covid Kab. Sabu Raijua melakukan Bakti Sosial berupa Pembagian masker didepan Pasar Nataga pada Jumat 26 Maret 2021 kepada para pedagang, pengunjung yang tidak memakai masker serta kepada masyarakat yang melintasi jalur depan Pasar Nataga dan halaman Depan Bank NTT Cabang Sabu.

Pembagian masker ini dipimpin langsung oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sabu Raijua Amos Ndolu Eoh, SH dan Kapolres Sabu Raijua AKBP Jacob Seubelan, SH. Dalam pengantarnya Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sabu Raijua Amos Ndolu Eoh, SH mengatakan bahwa kegiatan sosial ini dilakukan dalam rangka memperingati Hari Penyiaran serentak secara nasional ke 88 yang jatuh pada 1 April 2021. Dikatakannya bahwa pembagian masker berkaitan dengan adanya penyebaran COVID-19 di Kabupaten Sabu Raijua yang belum diketahui kapan akan berakhir. Dalam kaitannya dengan hal itu Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sabu Raijua berharap dengan dilakukannya kegiatan ini dapat merangsang masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan saat melakukan aktifitas di luar rumah.

Pada kesempatan yang sama, Kapolres Sabu Raijua AKBP Jacob Seubelan, SH juga berharap kepada Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Sabu Raijua dalam hal ini LPPL RSPD Sabu Raijua agar lebih meningkatkan penyiaran mengenai informasi terutama mengingatkan masyarakat untuk selalu taat Prokes 5M kepada sehingga dapat memutus mata rantai penyebaran COVID-19 di Sabu Raijua dan umumnya di Provinsi NTT. Hal senada disampaikan oleh Kepala Bank NTT Cabang Sabu meminta masyarakat agar terus memakai masker bukan hanya di hari - hari tertentu saja, tetapi dalam setiap aktivitas sehari-hari sehingga mata rantai penyebaran COVID-19 dapat segera hilang dari Kabupaten Sabu Raijua, dengan demikian masyarakat juga bebas bergerak mencari nafkah diluar rumah. Selain itu salah seorang pedagang di Pasar Nataga mengaku merasa senang atas upaya yang dilakukan Pemerintah kiranya perhatian ini juga dapat membantu masyarakat yang kurang mampu.